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Sorocaba, 13 de junho de 2025

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 1547/2025, de autoria do nobre vereador Raul

Marcelo de Souza e aprovado por esse Legislativo, no qual requer informações acerca da coleta

de lixo nos bairros Mineirão, São Conrado, Laranjeiras e São Guilherme, encaminhamos a Vossa

Excelência resposta exarada pela Secretaria do Meio Ambiente, Proteção e Bem-Estar Animal

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
LUIS SANTOS PEREIRA FILHO
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP

Gabinete do Prefeito



PREFEITURA MUNICIPAL DE SOROCABA

 

SEMA - Gabinete da Secretaria

 

OFÍCIO SEMA-GS Nº 772/2025

 

Ilma. Senhora

Amália Samyra Toledo Êgea

Secretária de Governo

 

Nº do Processo: 3552205.404.00067004/2025-82

Interessado: VEREADOR RAUL MARCELO

Assunto: Requerimento 1547/2025

 

 

Prezado,

 

Em resposta ao requerimento, segue a resposta:

 

1-A prestação de serviço de recolhimento de resíduos sólidos está sendo realizada
normalmente sem interrupções conforme anexo o sistema de rastreamento dos
caminhões.

2-A coleta de resíduos sólidos nos bairros apontados acontece nas Segundas,
Quartas e Sextas-feiras no período noturno, com exceção de parte do bairro Parque
das Laranjeiras onde a coleta é feita no período diurno, sem alteração nos dias de
coleta.

3-Como informado no item anterior, a prestação de serviço está acontecendo
normalmente.

4-A coleta de resíduos segue o cronograma estabelecido conforme contrato com a
Prefeitura. Importante salientar que não recebemos nenhuma reclamação em
nossos canais de atendimento.

5-Nos bairros citados, existe um alto número de rejeição da população e vários
pedidos de retirada dos equipamentos o que acaba ocasionando um acúmulo de
lixo. Temos conversado com os munícipes com o intuito de conseguir autorização
para implantação de containers em frente as suas casas. Aproveito a ocasião e
externo o pedido ao excelentíssimo vereador e sua equipe, que possa nos ajudar a
conseguir autorização junto aos munícipes para implantação de containers em
frente as sus casas.
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Sem mais para o momento, aproveito para renovar os votos de elevada estima e
consideração.

 

 

Atenciosamente,

 

 

Sorocaba, na data da assinatura digital.

 
ANTONIO GENEZZI LOPES

Secretário do Meio Ambiente, Proteção e Bem-Estar Animal
 

Documento assinado eletronicamente por Antonio Genezzi
Lopes, Secretário, em 12/06/2025, às 17:43, conforme horário
oficial de Brasília, com fundamento no Decreto Estadual nº
67.641, de 10 de abril de 2023 e Decreto Municipal de
regulamentação do processo eletrônico.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://cidades.sei.sp.gov.br/sorocaba/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0 , informando
o código verificador 0595396 e o código CRC 113DFA2D.

Referência: Processo nº
3552205.404.00067004/2025-82

SEI nº 0595396
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